
令和４年度 第１回（仮称）浜益学園設立準備部会 議事録 

日 時 令和４年６月 21 日（火）19 時 00 分 

場 所 浜益中学校 音楽室 

出席者  

 氏名 所属団体等 

部会長 川村 佳広 浜益区集落支援員 

副部会長 渡邉 隆之 浜益区地域協議会会長 

 渡邊 善仁 浜益小学校 ＰＴＡ会長 

 杉本 淳 浜益中学校 ＰＴＡ会長 

 野村 亜衣 はまます保育園 父母の会会長 

 木村 武彦 学校支援推進員 

 宮田 勉 浜益自治会会長 

 德田 和之 浜益小学校校長 

 髙橋 真吾 浜益小学校教頭 

 水崎 理 浜益中学校校長 

 久富 綾一 浜益中学校教頭 

 伊藤 英司 はまます保育園園長 

 

事務局 

生涯学習部 部長 蛯谷 学俊 

総務企画課 課長 東 薫 

主査 鎌田 晶彦 

 

傍聴者 ３名 

 

部会設立の同意 

同日開催、令和４年度第１回浜益小・中学校運営協議会（以下、「CS」）内の議事で市教委

より CS を母体とした部会の設立を提案し、了承 

なお、部会を傍聴可とすること、了承 

 

１ 開会あいさつ 

 蛯谷生涯学習部長挨拶 

 

２ 部会長、副部会長の選出 



部会長・副部長会選任 互選により川村佳広氏が部会長、渡邉隆之氏が副部会長に就任 

 

３ これまでの経過、趣旨等の説明 

 経過について、会議資料３に沿って東課長より説明 

 設立準備部会設置要項（案）について、会議資料４に沿って東課長より説明 

 

 意見・質問 

 【伊藤園長】 

検討協議する事項へ「保育園に関すること」を追記いただきたい 

 【東課長】 

どの様な表現が適切なのか検討の後、対応します 

 

４ 今年度の取り組みについて（今後のスケジュール） 

 会議資料５に沿って東課長より説明 

 川村部会長より補足、７月 11 日 14 時 30 分から義務教育学校、小中一貫教育について、

部会員の理解を深めることを目的に厚田学園を２時間程度視察することを説明 

  

 意見・質問 

 【渡邊（善）部会員】 

８月の部会で「施設に関する意見の取りまとめ」となっているが、誰が、どの様な、

どの範囲で意見を取りまとめるのか伺いたい 

   また、８月で出された意見は、基本設計に反映されるのか 

 【東課長】 

施設に関しては、小・中学校へ改修等の聞き取りをしているので、学校の意見、部会

の意見を取りまとめる予定 

基本設計は、時間や予算の制限があるなかで、部会及び学校の意見を可能な限り盛り

込めるよう検討します 

 【渡邊（善）部会員】 

   概ね理解しました 

 

５ その他 

 【川村部会長】 

傍聴者用の意見用紙を次回より作成のうえ配付してはどうか 

 【水崎校長】 



   ２回目以降の CS は、当初の予定と時期が変更となる可能性もあるので、部会開催時

期について、学校との調整を要望する 

   CS 開催時以外の部会開催場所について、浜益中学校以外の場所で開催するというイ

メージでよろしいでしょうか 

 【東課長】 

   開催時期等について、その都度、学校と調整します 

   部会のみの開催となれば、学校の負担を減らしたいので、学校外の場所で開催を検討

します 

 【渡邊（善）部会員】 

   部会傍聴について、広く周知することを要望する 

 

６ 次回の開催について 

 7 月 11 日（月）厚田学園の視察終了後、開催 


